

## UNSERE STADTTEILE

### Über den Friedhof gepilgert

Es war etwas Besonderes, als Pfarrerin Ina Bierbrodt und ihr Team mit 20 Interessierten bei untergehender Sonne über den evangelischen Schattbachfriedhof in Querenburg gepilgert ist. Immer wieder hat sie mit der Gruppe Halt gemacht und kurze Gedanken zu Themen wie die Natur, die Vielfalt der Arten oder Veränderungen bei der Bestattungskultur vorgetragen. Zum Abschluss wurde zur Begleitung auf der Gitarre gesungen. Im dortigen Garten der Erinnerung ist die Gruppe bei Tee und Brezeln noch lange zum Gespräch beisammen geblieben.

